

Mardi 25 avril s'est tenu un colloque autour de la performance énergétique dans le secteur de l'industrie. Intitulé "Valoriser la chaleur en industrie", ce colloqué organisé par la [REGION GRAND EST](#) / **T** : 03.88.15.67.68 et l' [ADEME GRAND-EST-AGENCE DE L'ENVIRONNEMENT ET DE LA MAITRISE DE L'ENERGIE](#) / **T** : 03.88.15.46.46 s'est déroulé dans les locaux de l'usine [SOCOMECH](#) / **T** : 03.88.57.41.41, à Benfeld. Le but était la sensibilisation autour de la valorisation de la chaleur fatale. [grand-est.ademe.fr/](http://grand-est.ademe.fr/)